

2013年

新年あけましておめでとうございます。町民の皆様には、元気で明るい年を迎えたことと心よりお喜び申し上げます。

さて昨年末には国会が解散し、衆議院選挙が行われました。疲弊した経済社会、弱い外交政策、消費税問題、TPP参加など、多面な視点からなる選挙でした。将来に対する不安などから一党に集中し、自由民主党が大勝したわけですが、いずれにしても国政が民意に沿って行われることを切望するものです。

一昨年に東日本大震災で甚大な被害を受けた宮城県、福島県などを視察してまいりましたが、いずれを見ましても目も覆うような光景であり、未だ復興のめどもつかない状態でした。一日も早い復興が進み、住民の皆様が安心安全な暮らしを取り戻せることが、全国民の願いではないでしょうか。

さて町内に目を向けると、昨年に町長、町議会議員の選挙が行われました。町民の負託を受けた新議会体制となり、南部町が更なる前進する町となるよう、議員の皆様にも提案型の一般

質問をしていただくようお願いしたところです。

町政におきましては、自然再生エネルギーであるメガソーラー設置が提案され、環境にやさしい町づくりを推進し、自然エネルギーの積極的な活用により環境負荷の軽減、また一般家庭におきましても、太陽光発電システム設置事業の一部支援も継続いたしたところです。

町民の皆様の健康面では、西伯病院でのアミニオンデックスがんリスククリーニング検査が非常に好評で、がん早期発見に効果を発揮しているところです。

このように、さまざまな面から南部町としては前進していると自負しているところですが、町民の方々から「南部町に生まれてよかつた」「南部町に住んで良かつた」と思つていただけるような町づくりに議会としても努力するよう頑張つていく所存です。

これからも皆様方のご支援、ご鞭撻を賜りますようお願いし、年頭の挨拶と致します。

平成25年 元旦

南部町議会議長

青砥 日出夫

